

# MEININGEN

Mittwoch, 1. März 2023 | Seite 7

H\_FW-MGN.7-1



## Neues Einsatzfahrzeug für Lebensretter

**MEININGEN.** Rechtzeitig bestellt und dann doch fast ein Jahr Verspätung – obwohl in ihrem Job jede Sekunde zählt. Der DRK-Kreisverband Meiningen kann sich nun über lange erwarteten Zuwachs freuen. Alle sechs Jahre oder nach rund 300 000 gefahrenen Kilometern müssen Rettungswagen normalerweise gegen ein neues Fahrzeug ausgetauscht werden. Der Plan konnte diesmal jedoch aufgrund von Lieferengpässen nicht eingehalten werden. Jetzt ist er aber da, der neue Rettungswagen: Neues Fahrgestell, Beschriftung, Blaulicht, modernste Technik im Innenraum ... – das Basismodell von Mercedes ist kaum wiederzuerkennen. Grund dafür ist der fachgerechte Umbau der Fahrzeuge, der allein schon gut acht Monate in Anspruch nimmt. Denn die Ausstattung eines Rettungswagens wird immer individuell von denjenigen geplant, die später auch darin arbeiten. So haben DRK-Rettungsdienstleiterin Denise Held, und ihr Team den neuen Wagen ganz speziell auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten. Im Notfall darf es nämlich keine Verspätung geben nur weil sie nach der richtigen Schublade suchen müssen.

Ab dem 1. März wird der neue Rettungswagen auf die Straße geschickt und sammelt fleißig Kilometer, während im Innenraum Leben gerettet werden. *ms*

Egal ob klein oder groß – das Team vom DRK-Kreisverband Meiningen freut sich über den neuen Rettungswagen, der es bei seiner wichtigen Arbeit nun unterstützen wird. Foto: Maximilian Simon